

SE ESTABLECEN EN ARGENTINA
CONSEJOS DE GUERRA ESPECIALES

BUENOS AIRES, 29 de noviembre.—Con el primer minuto de mañana comenzarán a regir las nuevas disposiciones dictadas por el gobierno militar argentino respecto de las penalidades a la generalidad de los actos considerados subversivos y los actos vinculados o relacionados con ellos, que deberán ser sometidos al conocimiento y juzgamiento de Consejos de Guerra Especiales Estables. El artículo cuarto de la ley, originada en el Ministerio de Justicia, es el que dispone la creación en todo el territorio del país de los Consejos de Guerra Especiales Estables, de acuerdo con lo que sobre el particular, dispone el Código de Justicia Militar. (EFE)

Funcionan Consejos de Guerra a Partir de hoy en la Argentina

(EFE, AFP y UPI)

BUENOS AIRES 29 de noviembre.— Entró en vigencia hoy en todo el territorio nacional la ley por la cual se crearon los Consejos de Guerra especiales estables, que tendrán a su cargo el conocimiento y juzgamiento de los delitos, guerrilleros y los actos relacionados con ellos.

Los Consejos de Guerra serán puestos en funcionamiento en la medida en que resultare necesario por los Comandantes de Zona y subzona de Defensa del Ejército o sus equivalentes de la Armada y de la Fuerza Aérea.

La ley considera que son casos de competencia de esos tribunales los delitos comprendidos en dos tipos de supuestos: aquellos que se cometan en lugar militar, por una parte, y aquellos que se cometan contra la persona, libertad e integridad física de personal militar, de seguridad, policial, penitenciario, cualquiera fuera su situación de revista, se hallaren o no cumpliendo actos o comisiones de servicio, y "fueran realizados con motivaciones o fines subversivos".

Se indica, asimismo, que los Consejos de Guerra especiales estables aplicarán el procedimiento sumario de tiempo de paz, establecido por el Código de Justicia Militar.

ALLAMAN UNA IGLESIA

Un operativo militar de proporciones se realizó esta mañana en una parroquia y colegio católico adyacente ubicados en un barrio elegante de la capital argentina, dijeron fuentes seguras aquí.

Soldados del Ejército y tropas policiales portando armas de combate, con gran despliegue de vehículos blindados y un camión de la brigada de explosivos, procedieron a revisar ambas instituciones ante la sorpresa general de los vecinos, alarmados por el operativo.

En el colegio, que está a cargo de sacerdotes periodistas según las fuentes, se dictan clases de Jar-

dín de Infantes, educación primaria y secundaria.

Se supo que en la misa dominical, el sacerdote oficiante pronunció "una homilía de contenido que excedía ese tipo de mensaje", dijeron los informantes, y mencionaron otras manifestaciones en los Fieles de la parroquia, ubicada en el elegante barrio norte porteño.

PROSIGUEN HUELGAS

Unos 5 mil operarios de dos plantas automotrices de los suburbios bonaerenses se negaron hoy, por quinto día consecutivo, a trabajar normalmente, volviendo a desafiar, una severa ley gubernamental que castiga con despidos y prisión los paros laborales.

Voceros de los trabajadores en conflicto dijeron que la huelga "de brazos caídos" es cumplida por la totalidad de los operarios de las plantas automotrices que la compañía FIAT tiene instaladas en los suburbios de El Palomar y Caseros.

El conflicto comenzó la semana anterior, luego que el gobierno militar anunció una serie de reajustes en los salarios de los trabajadores de unos 700 gremios, entre ellos los de la industria automotriz. Los operarios consideran insuficientes esos aumentos y solicitaron mayores salarios.

Las huelgas están prohibidas en la Argentina desde la instauración del gobierno militar el 24 de marzo último.

Los obreros de la firma Renault, de Córdoba se pusieron en huelga hoy.

Las cadenas de montaje de Renault —Argentina se encuentran en Córdoba a 800 kilómetros al noroeste de Buenos Aires y emplean unos 12 mil obreros.

Estos se reunieron en Asamblea general el jueves pasado y dieron un plazo de 48 horas a la dirección para aumentar los salarios uniformemente en 12 mil pesos (unos 45 dólares).

Los obreros se presentaron esta mañana a la oficina pero no trabajaron.